

Christine Vogler zur neuen Präsidentin des Deutschen Pflegerates gewählt
Berlin, den 16.06.2021

Der Landespflegerat Thüringen e.V. gratuliert Christine Vogler zur Wahl als Präsidentin des Deutschen Pflegerates e.V. und freut sich auf eine konstruktive Zusammenarbeit. Wir wünschen Frau Vogler alles gute und viel Erfolg in Ihrem neuen Wirkungskreis.

Der Landespflegerat Thüringen e.V. steht hinter Christine Vogler und der von ihr vorgenommenen Ziele bessere Bedingungen für professionell Pflegende zu schaffen.

Der Landespflegerat Thüringen e.V. unterstützt Christine Vogler bei der Bewältigung ihrer anstehenden Aufgaben und Entscheidungen in Gesellschaft und Politik.

Neben der Wahl von Christine Vogler zur Präsidentin des Deutschen Pflegerats wurde heute turnusgemäß das gesamte Präsidium des Deutschen Pflegerats neu besetzt. Von der Ratsversammlung gewählt wurden Irene Maier (Vize-Präsidentin), Annemarie Fajado (Vize-Präsidentin), Prof. Christel Bienstein (Präsidiumsmitglied), Ulrike Döring (Präsidiumsmitglied), Birgit Pätzmann-Sietas (Präsidiumsmitglied) und Jana Luntz (Präsidiumsmitglied).

Der Landespflegerat Thüringen e.V. gratuliert den neu gewählten Vize-Präsidentinnen und dem neu gewählten Präsidium.

Herzlichen Dank an Franz Wagner, den bisherigen Präsidenten des Deutschen Pflegerates für sein bisheriges Wirken im Rahmen seiner Tätigkeit als Präsident.

Wir wünschen Herrn Dr. Franz Wagner für die Zukunft beruflich sowie auch persönlich alles Gute und weiterhin viel Erfolg.